
令和元年度 議会報告会アンケートまとめ  

令和元年１１月１５日(金) 

参加者１９名 アンケート回収１０名 

問１ 性別、年代、地域を教えてください。 

（１）年代 

２０歳未満 0 ２０歳代 0 ３０歳代 2 

４０歳代 2 ５０歳代 1 ６０歳代 2 

７０歳以上 3     

 

（２） 性別 

男性 3 女性 7 

 

（３）お住まいの地域 

久木 4 山の根 0 沼間 3 

池子 1 桜山 0 逗子 0 

新宿 0 小坪 2   

 

問２ 議会報告会の開催を何で知りましたか。 

議会だより 2 市のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ 0 チラシ 3 

議員等の紹介 1 その他 5   

＊複数回答あり 

問３ 報告会の内容について，どのようにお感じになりましたか。 

満足できる内容 2 

少しは満足できる内容 6 

あまり満足できない内容 0 

満足できない内容 0 

無回答 2 



問４ 開催時間(１時間３０分程度)はどうでしたか。 

これくらいでよか

った 
2 

もう少し時間が

欲しい 
8 

もう少し時間が

短い方がよい 
0 

 

問５ 参加しやすい時間帯はどれですか。 

平日午前 7 平日午後 1 平日夜 1 

土日午前 1 土日午後 4 土日夜 2 

無回答 1     

＊複数回答あり 

 

問６ 今回の子育て以外でどのようなテーマに関心がありますか。 

・不登校・多様な学び 

・健常者、障がい者ともに共生していける地域の実現に向けた福祉

サービスについて 

・教育と福祉の連携、防災 

・星山麻木先生の子育て講座を支援している等逗子市の行っている 

・学童保育 

・住宅政策 

・政策課題のすべて 

 

問 7 逗子市議会及び議会報告会についてご自由にお書き下さい。  

・告知をしてください。せっかくの機会なので 



・このようにテーマをしぼっての報告会はとても良いと思います 

 第２部の時間がもう少し長いとよかったかなと思います 

・地域で子育ての考え方が大事と思います 

・少し形式的すぎる。もう少し密着化が必要と思う 

・報告会で意見をヒアリングしていただける時間をもう少し増やし

ていただけると有難いです 

・議員さんの雰囲気がよかった。話しやすい雰囲気だった。スマイ

ルという場所が柔らかい雰囲気でよかった 

・急な託児にも対応していただき大変ありがたく、助かりました 

・後半のグループトークについて。今回は小学校区でのグループ分

けだったが、限られた時間内で質問・意見の重複を回避するために

も、世代別（未就学児子育て世代、学齢期、青年期、その他の世代）

のようなグループ分けでも良かったのでは？また、グループの人数

についても市民２～３名にとどめ一人当たりの発言時間を延ばすこ

とでそれぞれの質問・意見をより深掘り出来たのではないか？ 

・色々意見があり大変だと思います。市民ができることは、市民が

積極的にやればよいのですよね。あれこれ提案する前にできること

はやらないと！どうしてもできないことはお願いしたいですが。（木

や砂場の整理要望の発言でそう思いました） 



・子育て支援に関して、報告会の内容を逗子市の子育て支援の柱と

されている施策や、市議会から提言されて実現した施策の成功例な

どを紹介していただきたかったです。また、近隣の他市町村と比較

しても障がい児が小さな頃から成人になるまで安心して地域で暮ら

していけるような市のサポート体制（特に保育園への入園、就学に

ついて）が現状では十分ではないため検討していただきたくお願い

いたします 

・勉強になりました。次回開催が楽しみです。ありがとうございま

した 


